



Face à la dégradation de nos services, de nos missions et de nos conditions de travail, les organisations syndicales de la DDT du Doubs ont décidé de faire appel au

## **BOYCOTT DE SALSA**

Ce soi-disant outil d'analyse de la gestion du temps de travail est inacceptable. Sous prétexte de comptabiliser le temps passé sur les différentes missions, il ne sert qu'à organiser et essayer de justifier la politique de suppression des missions et donc de postes (ETP) qui est le fondement de la RGPP.

De plus, il est humainement inacceptable de constater que pour mener à bien ce « chantier d'envergure » de casse du service public, le ministère s'appuie sur des données et des chiffres dont il sait pertinemment qu'ils sont faux.

C'est une atteinte à la dignité des agents car derrière ces remontées de données et de chiffres « bidouillés », c'est tout simplement leur travail qui est dévalorisé, voire sciemment nié !!

En outre, des directions et des cadres, eux-même, dénoncent l'ineptie de cet outil et sa dangerosité.

Après information officielle de notre direction, un courrier sera adressé au préfet, préfet de région, directions régionales et ministères afin de les informer de cette action.

En cas de problème individuel, de pression de la part de la hiérarchie, adressez-vous à un responsable syndical, qui interviendra.

**Stop, ça suffit !!! Ça ne peut plus durer.**

La DDT du Doubs doit avoir les moyens de maintenir et d'exercer ses missions de service public. C'est pourquoi nous demandons :

- l'arrêt des suppressions d'effectifs
- que tous les postes vacants soient pourvus par des postes statutaires
- une définition claire et ambitieuse de nos missions

**PARTICIPONS TOUS AU BOYCOTT DE SALSA  
DONNONS-NOUS LES MOYENS DE GAGNER**